

Jefe de Estado destaca trabajo comunitario como creador de armonía



Díaz-Canel recordó la estrategia nacional de transición hacia las Fuentes Renovables con la instalación de modernos parques solares en todo el archipiélago. Foto tomada de la ACN

La Habana, 12 mar (RHC) El trabajo comunitario con participación crea armonía, una sinergia en la que todo el mundo tiene tarea para la comunidad, comentó este miércoles Miguel Díaz-Canel, primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC) y presidente de la República, al cierre de una visita a la occidental provincia de Matanzas.

Durante el encuentro conclusivo, el presidente cubano resaltó la experiencia de la circunscripción 78 del Consejo Popular 'Peñas Altas', del municipio de Matanzas, donde el delegado Randy Perdomo logra un modelo de trabajo comunitario de referencia por la participación que promueve y logra.

“Si algo hemos podido apreciar hoy es que, pese a los problemas consabidos, la esperanza y la confianza prevalecen dentro del pueblo”, expresó Díaz-Canel, con la vivencia de una cálida acogida por

habitantes del municipio de Martí, donde lo recibieron con júbilo para dialogar.

Resumió que aún con insatisfacciones y múltiples renglones por mejorar alienta el liderazgo asumido de manera diferente por colectivos laborales que dan participación a sus trabajadores, superan los problemas y se convierten en ejemplo para quienes todavía no encuentran el modo de salir adelante.

Acompañado por Roberto Morales Ojeda, miembro del Buró Político y secretario de Organización del Comité Central del PCC y las principales autoridades políticas y de gobierno en el territorio matancero, Díaz-Canel ejemplificó con el buen desempeño de la Unidad Empresarial de Base de Cría 'Frank País', perteneciente a la Empresa Provincial Porcino Matanzas.

“Esos son los caminos que tenemos para salir de esto y esos son los caminos que hay que multiplicar”, alegó el mandatario, quien reconoció las grandes dificultades con el servicio eléctrico en la provincia y aprovechó para recordar la estrategia nacional de transición hacia las Fuentes Renovables con la instalación de modernos parques solares en todo el archipiélago.

La gobernadora de Matanzas, Marieta Poey Zamora esbozó la actualidad desde lo administrativo, signada por el desarrollo de la zafra en la que se requiere mayor eficiencia, y manifestó compromiso con el proceso de bancarización, y el enfrentamiento a precios especulativos.

Mario Sabines Lorenzo, primer secretario del PCC en el territorio, subrayó que la política de cuadros no es solo el completamiento de estos a los distintos niveles, sino también el desempeño mejor de los que ya existe; e insistió en fomentar la unidad.

En el municipio de Matanzas, el presidente visitó, además, el Hospital provincial Comandante Faustino Pérez, recorrió el área de cuerpo de guardia, y supo del funcionamiento de una cafetería que evidencia el vínculo efectivo entre los sectores estatal y privado. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/378643-jefe-de-estado-destaca-trabajo-comunitario-como-creador-de-armonia>



Radio Habana Cuba